

## Señores ateos, Dios nos sorprende

Una de las doctrinas bíblicas, que más ataque ha sufrido por el mundo intelectual ateo y agnóstico, es la existencia de Dios, quienes a pesar de los escritos históricos de autores de antaño y que a través de sus obras literarias confirman la existencia de Jesucristo el Hijo de Dios, el Verbo encarnado, igual Dios mismo en medio nuestro (Juan 1:1-4; 14). Tales escritos son evidencias históricas de los hechos ocurridos dos milenios atrás, como dice el Dr. Lucas en su evangelio «...muchos han tratado de poner en orden la historia de las cosas **que entre nosotros han sido ciertísimas, tal como nos lo enseñaron los que desde el principio lo vieron con sus ojos**, ... me ha parecido, después de haber investigado con diligencia..., escribírtelas por orden, oh excelentísimo Teófilo» (Lucas 1:1-3) y agrega que tales eventos, tanto de la existencia, enseñanza, muerte y resurrección de Cristo, se presentó vivo con muchas pruebas indubitables, apareciéndoseles durante cuarenta días y hablándoles acerca del reino de Dios, para luego hacer su ascensión al padre (Hechos 1:1-3). Respecto a lo anterior, varios autores, como: Flavio Josefo (I.siglo), Tácito (116. d. C.) y Suetonio (2da Mitad del I. Siglo); sus escritos, son fuentes no cristianas pero muy valederas, por cierto ellos, no solo mencionan sino que destacan a Jesucristo y los eventos relacionados con el cristianismo primitivo. Dentro de la historiografía cristiana, se encuentran figuras como Eusebio de Cesarea (IV.siglo) y Agustín de Hipona (354- 430 d.C.) quienes analizaron la historia desde una perspectiva teológica que confirman la revelación de Dios al hombre.



**PR. SERGIO RODRIGUEZ  
VARELA**  
Consejo de Pastores  
Evangélicos

Actualmente, en el mundo científico encontramos, a Richard Dawkins, Dr. biólogo evolutivo, etólogo y escritor científico británico, conocido por su defensa del ateísmo y su popularización de la visión de la evolución centrada en el gen. Es autor de varios libros, como «El gen egoísta» y «El espejismo de Dios». Para él, la fe es una fenomenología, en la cual no está interesado por lo que ataca frontalmente la existencia de Dios, su inteligencia sobrenatural y sobrehumana que crea el universo y se preocupa de nosotros. En una pasada entrevista (unos años atrás) concedida al periodista Daniel Matamala, expone que la fe de los cristianos es una fe ciega, que no hay evidencias y la ciencia se basa en evidencias, el ignora voluntariamente la existencia de Dios (Romanos 1:18-20).

Contrario a lo que piensa Dawkins, sin temor a equivocarme, Dios ha permitido la aparición del Dr. YoungHoon Kim, quien es actualmente un talentoso surcoreano, con el mayor cociente intelectual del mundo, con un IQ de 276, ha sorprendido con sus declaraciones sobre su fe a través de la red social X que superan ya las 15 millones de visualizaciones. Su inteligencia ha sido confirmada por neuro-científicos clínicos de la Universidad de Yale, es un experto en física cuántica que refuerzan su creencia en Dios. Recientemente lanzó una predicción en redes sociales, donde aseguró que **«Jesucristo regresará durante esta generación»** y explicó por qué cree que las teorías de Albert Einstein y la física cuántica confirman su anuncio. Estimados lectores, Dios siempre nos sorprenderá y de seguro hoy lo hace para llamar la atención de aquellos que creen ser inteligentes y que pueden prescindir de Dios; cuan equivocados están. Dios es real, y Jesucristo su Hijo viene pronto por su Iglesia (Apoc. 22:12). Prepárate. Amén.